

**23. SCHRIFTLICHE ANFRAGE**  
**von Grossrat Gilbert Loretan, CSPO, betreffend Sicherheitsmassnahmen für**  
**Suizidfälle an «Hotspots» – Stand der Umsetzung (13.12.2012)**  
*(in Zusammenarbeit mit dem DSSI)*

Das Postulat wurde im Mai 2011 vom Grossen Rat und vom Staatsrat angenommen.

Schlussfolgerung:

Inzwischen sind fast 1 1/2 Jahre vergangen und ich möchte den Staatsrat anfragen, welche Massnahmen vor Ort bereits umgesetzt wurden und welche Massnahmen im Jahre 2013 und 2014 geplant sind.

Sitten, den 12. Dezember 2012  
(10.14 Uhr)

Gilbert Loretan, Grossrat, CSPO